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問合せ問合せ
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2021年3月6日（土）、看護部初期研修発表会を行いました。今回、会場以外に、自宅や各部所で参加でき

るように、CISCO Webexを使いオンライン開催して、薬剤部・3階4階病棟・診療所、当院奨学生が参加しまし

た。1年目看護師４名がこの1年を振り返り、プリセプターとともに発表しました。他に2年目看護師の症例発表、

3年目看護師の看護研究発表と、質疑応答もたくさんあり（オンラインでも）、あっという間の3時間でした。

４階病棟の 「レクレーションチームの取り組みを通して学んだこと」 という症例発表では、

このニュースや看護部ブログ、ツイッターに載せた写真が何枚もあり、こうして制作されたんだと改めて思いまし

た。その中で、入院患者さんの24時間の生活リズムを整えるための取り組みが、今後の課題とありました。認知

機能の低下があるからと決めつけず、何度も声をかけ続けることが大事で、そうすることにより気持ちが変化し、

意欲が向上し、患者さん自身の役割りを認めてもらう事でそれが喜びにつながり、達成感を得ることができると

いう言葉に、看護部の理念である”あきらめない看護”を実践していると強く思いました。

2021年3月6日（土）、看護部初期研修発表会を行いました。今回、会場以外に、自宅や各部所で参加でき

るように、CISCO Webexを使いオンライン開催して、薬剤部・3階4階病棟・診療所、当院奨学生が参加しまし

た。1年目看護師４名がこの1年を振り返り、プリセプターとともに発表しました。他に2年目看護師の症例発表、

3年目看護師の看護研究発表と、質疑応答もたくさんあり（オンラインでも）、あっという間の3時間でした。

４階病棟の 「レクレーションチームの取り組みを通して学んだこと」 という症例発表では、

このニュースや看護部ブログ、ツイッターに載せた写真が何枚もあり、こうして制作されたんだと改めて思いまし

た。その中で、入院患者さんの24時間の生活リズムを整えるための取り組みが、今後の課題とありました。認知

機能の低下があるからと決めつけず、何度も声をかけ続けることが大事で、そうすることにより気持ちが変化し、

意欲が向上し、患者さん自身の役割りを認めてもらう事でそれが喜びにつながり、達成感を得ることができると

いう言葉に、看護部の理念である”あきらめない看護”を実践していると強く思いました。

2020年度 看護部初期研修発表会2020年度 看護部初期研修発表会

看護部長による

初期研修終了式後の、全体講評
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Twitte r Instagram 開設しました。Twitte r Instagram 開設しました。

病院の情報・活動など更新しています病院の情報・活動など更新しています

202２卒オンライン合同説明会202２卒オンライン合同説明会

3月7日（日）ナース専科 オンライン合同説明会に参加しました。7病院と

130名の学生が参加し、7回に分けてそれぞれ病院の概要や教育体制につ

いて説明しました。「看護師のやり取りから普段の様子がわかった」 「看護

師同士の会話から病院の雰囲気が伝わってきた」 と、来場して話しをする

のとは違い、1人1人に病院の事を聞いてもらえることが大きなメリットです。

画面越しに話しますが、学生さんが頷いてくれると、とてもうれしいです。

病院見学・インターンシップ受付けておりますので、いつでもご連絡下さい。
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オンライン高校生看護師交流会オンライン高校生看護師交流会
昨年の春夏は看護師交流会が中止となりましたが、2021年春は、はじめてオンラインで開催しました。4つの高校の

生徒さん5名が参加し、訪問診療の動画、血圧を測る時に聴診器から聞こえる音の視聴、自宅で脈拍を画面越しに測っ

てもらうなど、1時間交流しました。オンラインではチャット機能もあり、生徒さんはこちらの方が使いやすいようです。

「看護師になるために今からやっておいた方がいいこと」「1日どれぐらい眠れますか」「仕事をする上で心がけている事

は？」などの質問に答えました。「訪問看護の様子を見ることができて実際にどのようにやっているのか知れてよかった

です」との感想をいただいた一方、やはり実際に看護師の業務を体験してみたいという声もありました。また夏に向けて、

生徒さんが、「看護師になりたい」と気持ちを強くしてもらえるような交流会を企画していきます。
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